
金华市领导来永调研

推进工业用地
提质增效

本报讯（融媒记者 童鹏翔） 日前，

金华市人大常委会副主任陈峰齐带队来

永调研工业用地提质增效促进条例立

法、金义都市综合交通圈建设等工作。

市委常委、市政府党组成员李浩锋，市人

大常委会副主任程学军参加调研。

陈峰齐一行实地参观了中兴工业园

区，详细了解我市工业用地提质增效的成

果。据了解，中兴工业园区占地面积627

亩，其中工业用地 584.6 亩。改造前，该

区块容积率为0.7，亩均税收1.6万元，有

宗地企业16家，租赁企业201家，是我市

比较典型的低效工业用地。6 月 20 日，

该区块启动拆除工作。截至目前，中兴

工业园区累计完成304.52亩老旧厂房拆

除，完成了项目概念性规划编制和中兴

智造园项目可行性研究报告批复。

陈峰齐指出，工业用地提质增效是

拉动经济发展的有力抓手，是补齐短板、

推动企业发展的需要，也是土地集约节

约利用的需要。相关部门要立足产业发

展实际，强化要素保障，支持企业提质增

效、做大做强；要提高政治站位，视挑战

为机遇、化压力为动力，全力以赴加快工

作进度；要加快空间提升，盘活低效用地

和闲置土地，提升工业用地容积率，增强

园区发展活力；要坚持规划先行，推进项

目清单化、清单责任化，挂图作战，谋划

项目落地快干快上，助推永康经济实现

新腾飞。

“武”与伦比
11 月 27 日，市第三届武术运动会在市体育中心举行，来自全市各地的 36 支代表队参加。本次运动会设武术竞赛套

路、武术散打、传统武术套路三部分。比赛现场气氛热烈，选手们一招一式都展现了武术的精、气、神、韵，体现了武术这

一传统体育项目的魅力和活力。 融媒记者 杨成栋 吕晨曦 摄
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五金产业转型升级进行时W
本报讯（融媒记者 马忆玲 通讯

员 陈晨） 日前，我市水文防汛“5+1

工程”项目提前完工并通过验收，比原

计划提前一年。该项目的完工补齐了

我市水文测报能力短板，实现了对全

域江河湖库水文情势的“大感知”“大

集成”“大分析”，强化了对防汛防台抗

旱、水资源水生态等重点工作的支撑。

2020 年，省水利厅、省发改委联

合印发《浙江水文走前列“五大工程”》

实施方案，包括预报双提升、通信双保

障、站网优化、直属站示范和综合平台

等五大工程，并新增水文补短板工程。

根据省水利厅对水文工作的新要

求，我市建立健全智慧水文信息监测

平台，水文自动监测站点由原先的 69

处增至 200 余处。截至目前，全市所

有镇（街道）的中心村河道、水库均配

有水文自动监测站，真正实现了水文

资源空间均衡，有效提高水文监测能

力，为防洪调度、减灾抗旱工作提供了

科学依据。

“通过该平台，我们可以全方位掌

握永康全域水雨情况，及时获取预测、

预警、预报，并智能生成成果分析。在

极端暴雨洪水下，仍能够测得到、传得

出、算得精准、报得及时。”市水务局水

文管理中心相关负责人表示，数字平

台的建立，延伸了防汛调度和形势分

析触角，有利于提升我市水旱灾害防

御能力。

随着水文防汛“5+1 工程”项目的

建成，我市 3 个中型水库、4 个国家基

本雨量站、2 个水文站、31 座小（一）型

水库以及部分镇（街道）的河道水位站

也完成软硬件升级，进一步提高了我

市水文的现代化水平。此外，通过引

进移动缆道雷达波测流系统、雷达波

仪器箱等一系列“黑科技”，我市水文

测报能力迈上新台阶。

水文防汛“5+1工程”项目提前完工
提升了我市水旱灾害防御能力

方岩镇赫灵社区成功入选
省级未来社区创建名单

本报讯（融媒记者 吕晓婷 通讯

员 徐艳） 日前，省建设厅、省风貌办

公布了浙江省第六批未来社区创建名

单。方岩镇赫灵社区作为旧改类项目

入选普惠型名录。

近年来，方岩镇坚持“三步走”战

略，持续推进方岩新区提档升级。该

镇持续完善基础设施，以拆破局，全

力攻坚景区综合整治，搬迁核心景区

3 个村近 1800 户村民，异地安置到

新区；开发建设 1.2 平方公里方岩新

区，逐步推进幼儿园、卫生院、外来职

工之家、居家养老配送中心等民生项

目落地，构建 15 分钟生活圈，夯实新

区发展基石；通过数智赋能，迭代升

级智慧镇区建设，依托智管综合平

台 ，实 行 网 格 化 科 学 布 点 监 控 364

个，打造智慧交通、公共安全、社区

治理等特色场景，实现民生保障云

端联动。

方岩镇相关负责人表示，将锚定

创建目标，抢抓未来社区建设发展机

遇，提前谋划方岩镇新区（西区）未来

社区建设试点创建工程，围绕全生活

链服务需求，对标九大场景创建评价，

科学布局邻里中心、教育、健康、创业、

建筑等功能板块，制定环境治理、生态

修复、市政及民生基础设施完善等项

目规划，力争按时高质量完成创建任

务。

市摄影家协会
召开第七次
会员代表大会

本报讯（融媒记者 卢斌 通讯员 徐

巧萍） 11 月 26 日，市摄影家协会召开

第七次会员代表大会。

会议审议通过了《市摄影家协会第六

届理事会工作报告》《市摄影家协会第六

届理事财务工作报告》《市摄影家协会章

程》。会议选举产生了市摄影家协会第七

届理事会。卢广当选为主席，应敏、应华

媚、徐健儿、朱承、卢斌、俞海当选为副主

席。

会议指出，过去五年，市摄影家协会

团结广大摄影爱好者，苦干实干、开拓前

进，队伍不断壮大，交流渠道不断拓宽，

协会活力大大增强。在全国及省级重要

比赛、展览中，永康摄影爱好者都占有一

席之地。此外，协会积极举办各种赛事

和培训班，在舟山设立摄影驿站，开展各

类交流活动。截至目前，我市有中国摄

影家协会会员73名、省摄影家协会会员

200多名。


